

*(Palabras del Excmo. Sr. Dr. KATAYAMA, Kazuyuki. Embajador del Japón, "Seminario por el 150 aniversario de la relación diplomática entre Perú y Japón" en el CISMID, 22 de agosto de 2023, 10:00 hrs.)*

Buenos días.

Un día como ayer hace 150 años nuestros países establecieron relaciones diplomáticas. En ese sentido, considero oportuno que este seminario sobre la gestión del riesgo de desastres se celebre el día de hoy conmemorando el 150 aniversario. Expreso mi agradecimiento por esta amable invitación y en representación de la Embajada del Japón, me complace dirigirles unas breves palabras.

Tanto el Perú como el Japón están ubicados en el Cinturón de Fuego del Pacífico y han sufrido muchos desastres naturales como sismos y tsunamis. Por este motivo, la gestión del riesgo de desastres es una de las tareas más importantes para ambos países y también es una de las áreas prioritarias de nuestra cooperación hacia el Perú. Hasta la fecha, el Gobierno del Japón, ha venido brindando cooperación técnica y capacitaciones a través de JICA colaborando con el Gobierno del Perú y otras instituciones competentes. Así se ha promovido el fortalecimiento de las medidas de gestión del riesgo de desastres en el Perú. En este sentido, el Japón seguirá brindando activamente su apoyo.

Tengo entendido que en el seminario de hoy participarán expertos japoneses y peruanos, entre ellos el profesor Koshimura de la Universidad de Tohoku y el profesor Murosaki de la Universidad Kobe Tokiwa quienes han venido desde Japón, y expondrán sobre las lecciones aprendidas de los grandes terremotos sufridos en ambos países.

Al finalizar mis palabras, formulo votos para que este seminario sea una oportunidad para profundizar mutuamente la comprensión y la concientización de la gestión del riesgo de

desastres en base a las experiencias del Perú y del Japón.

Muchas gracias.